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A B C D

1
園は、保育・教育の目標や方針をわかりやすく伝えている。
　『わくわく・ほのぼの・ぐんぐん　育つ　俵っこ』

86 12 0 2

2 子どもは、園の行事や遊びに喜んで参加している。 81 19 0 0

3 園は、協調性や社会性を育てている。
（自分も友達も大切に思う心、命の大切さや社会のルールを守る態度、善悪の判断など）

72 21 5 2

4
子どもは、ぐんぐんたいむやキッズサッカー、わくわく親子体操、園外散歩等を通して
体力がついてきた。

58 38 2 2

5
子どもは、異年齢交流（違う学年や小中学生、えん・くろすの方などに親しむ）を楽しん
でいる。

75 23 0 2

6
園は、子どもの安全に配慮している。
（園児の登降園管理、安全確認、交通安全指導、避難練習、遊具の点検、砂場の消毒な
ど）

82 16 0 2

7
園は、子どもの健康管理に対して、必要に応じた対策を行っている。
（けんこうだより、感染症情報など）

72 26 0 2

8
園は、子ども達を取り巻く社会の状況にあわせながら、子ども達の経験が豊かになる
よう保育や行事を工夫して行っている。

70 23 5 2

9 園は、生活の場として清潔で心地良く過ごせるように教育環境を整備している。 77 19 2 2

10 園は、子どもの様子を話したり、知らせたりして適切に対応している。 65 26 9 0

11
園は、園の情報をわかりやすく伝えている。（園だよりや学年だより、写真掲示、X、
ホームページ、自治会回覧俵口幼稚園だよりなど）

79 21 0 0

12 子どもは、園に通うことで生活習慣や自立心が身についてきている。 72 24 2 2

13 園への連絡や情報の取得について園支援システム『イロドリ』を活用できている。 91 9 0 0

14
地域の教育力（コミュニティスクール、地域ボランティア、他校園との交流、自治会な
ど）を日々の活動や行事に活かすことができている。

62 28 5 5

子
育
て

支
援 15 園は、子育て支援活動（預かり保育、未就園児、子育て相談など）を適切に行っている。 77 21 0 2

令和６年度　保護者　園評価アンケート結果（まとめ）

☆教育活動について
　・アンケート結果より社会性の育成についてさらなる充実が必要であるということがわかりました。園では友達同士の関わりの中で、子ども
達が協調性や社会性を身につけていく経験を大切にしています。それとともに、毎月１１日を「なかよしの日」として年間計画をたて、人権意識
や命の大切さなどについて考える取組を行っており、今後はその内容の充実に努めます。また、取組の中での子ども達の様子や学びを保護者
の方にもタイムリーに伝えることで、家庭でも話題に取り上げてもらえるよう情報共有をしていきたいと思います。
・今年度はおさんぽマップを活用し、えん・くろすの地域の方や保護者の方に参加していただきながら地域に出かける散歩の機会を多くもつこ
とができました。今後も地域に積極的に出かけることで、地域の教育力も活用し継続して体づくりに努めます。

☆園運営について
　・社会情勢の変化に応じて、柔軟に保育内容を見直していく必要があるということがわかりました。現在の状況である園児数減少に伴う小規
模園化を受け、強みや良さをいかした活動や取組、異年齢交流、他の幼稚園との交流などを積極的に取り入れることで、子ども達が豊かな経
験を積み重ねていけるよう、保育内容を工夫していきます。

☆家庭・地域とのつながり
　・今年度は写真掲示やＸの投稿、イロドリの活用などにより、園からの情報発信についての設問に高い評価をいただきました。反面、個々の子
ども達の様子の伝達方法については、今後も課題が残っています。園と保護者の方々とのコミュニケーションがうまくはかれるよう、懇談時間
の見直しを行ったり、具体的な様子を伝えたりしながら、よりよい連携方法を探っていきたいと思います。
・地域の教育力の活用つきましては、今後も園からの積極的な情報発信に加え、引き続きえん・くろすの活動の中で、地域や保護者の方と密な
連携を取り合いながら、地域の教育力を積極的に保育に取り入れていけるよう努めます。
・預かり保育申請や園への連絡、登降園時の打刻等において、イロドリ活用へのご協力ありがとうございます。便利になった、というご意見を
いただき、大変嬉しく思います。今後もご協力よろしくお願いします。

☆子育て支援について
　・預かり保育が１７時まで実施されている点や申請がイロドリでできるようになった点など、預かり保育が利用しやすくなった、とのご意見を
いただき、大変嬉しく思います。また、次年度は早朝預かり保育の時間帯を追加し、様々な保護者ニーズに応えられるよう努めます。

子ども達の健やかな成長のために、今年度の課題を今後の取組にいかしていきます。
今後も温かいご支援ご協力をよろしくお願いいたします。
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（回答率　　８６％）


